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（様式第４号） 第２回丸子地域協議会 会議概要

１ 審議会名 丸子地域協議会

２ 日 時 令和元年 5月 29日（水） 午後 2時 00分から午後 2時 30分まで

３ 会 場 丸子地域自治センター 4階 講堂

４ 出 席 者 小澤厚会長、田村裕子副会長、内堀敏高委員、大神文子委員、小平淳一委員

齋藤明委員、斎藤ゆり子委員、永井静江委員、永井三男委員、中村勝彦委員

西沢久委員、御堂島明委員、宮岸喜惠子委員、宮坂和雄委員、山本幸恵委員

横山佳栄委員、綿谷憲一委員

【欠席委員 3名】

５ 市側出席者 竹花丸子地域自治センター長、滝沢丸子地域自治センター次長兼地域振興課長

青木丸子地域振興政策幹兼丸子地域教育事務所長

下村市民サービス課長、鈴木産業観光課長、金井丸子・武石上下水道課長

深町丸子学校給食センター所長、丸山丸子消防署長

山崎建設課長補佐兼管理担当係長

(事務局) 金井地域振興課長補佐兼地域政策担当係長、藤森主査、緑川主査

高木主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 2人 ・ 記者 2人

８ 会議概要作成年月日 令和元年 6月 20日

1 開 会（滝沢センター次長）

2 あいさつ（小澤会長）

3 報告事項

(1)「市民活動団体交流会」について
横山座長が「市民活動団体交流会」の内容について説明した。

（質問なし）

（2）分科会での検討状況について
(ア)丸子地域の子育て支援及び福祉に関する分科会
・分科会副会長に大神委員を選任した。

・「こどもレストランきらっと」視察の感想を各委員から聞いた。

・通学補助について、高校は平成 20年に改定しているので小中学校のみ対象で良いのではないか、
まりんこ号の利用も一つの方法として検討、まりんこ号の疑問点を担当課から聞く。

・丸子中央病院の病児保育について分科会長が報告した。

（以下質問）

（委員）まりんこ号の疑問点とは

（分科会長）通学補助や高齢者交通を考える上で出た疑問点を次回担当課から聞く。

(イ)産業の活性化とまちづくりに関する分科会
・長和町の地域おこし協力隊がチョウザメを飼育から加工販売までやっていると聞き、6 月 7日に
禹先生と長和町地域おこし協力隊にお越しいただき意見交換会を企画した。

・丸子の中心商店街の空き店舗が多い現状について、行政を交えて各業種がどのように考えている

か意見交換をしていきたい。

（以下質問）

（委員）空家対策について行政との話の中で、分科会ではどういう形で取り組んでいくのか。

（分科会長）現段階では空家について具体的な話はほとんどできていない。まちづくりに関して分科会

としては基本的には産業という切り口からやっていく。

(ウ)公共交通に関する分科会
報告事項なし
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4 その他

（1）次回以降の会議日程について
第 3回（市民活動団体交流会） 6月 29 日（土）

0時 30 分集合 0時 50 分開会 丸子ふれあいステーション 3階会議室

第 4回 7月 24 日（水）午後 1時 30 分予定 丸子地域自治センター4階講堂

第 5回 8月 28 日（水）午後 1時 30 分予定 丸子地域自治センター4階講堂

第 6回 9月 26 日（木）午後 1時 30 分予定 丸子地域自治センター4階講堂

※6月 25 日（火）は中止

（2）その他
会長から上田市自治会連合会副会長である内堀委員へ自治会連合会の現状について意見を求め、内

堀委員から上田地域と丸子地域の自治会の違いや委員の任期１年の弊害について意見を述べた。

会長から、今後益々まちづくり会議が必要であること、組織づくりをして活動していくことが必要

であると述べた。

5 閉 会

【分科会の開催】 各 1時間程度で実施
子育て支援・福祉分科会 3階第 2会議室
産業・まちづくり分科会 3階第 3会議室
公共交通分科会 なし


